

O'Donnell ya tiene túneles

Inaugurada la última conexión posible entre la M-30 y la M-40 después de un año y una inversión de 3.300 millones de pesetas

D16.—La última conexión entre la M-30 y la M-40 fue inaugurada ayer. Los túneles de O'Donnell fueron abiertos al tráfico por el Ministro de Fomento, Rafael Arias Salgado, el presidente de la Comunidad, Alberto Ruiz-Gallardón, y el alcalde de Madrid, José María Álvarez del Manzano tras una inversión de 3.000 millones de pesetas y un año de espera.

El retraso que han tenido que soportar los 80.000 vehículos diarios que cruzarán los túneles ha sido reconocido por Arias Salgado, quien afirmó que "aparte de problemas geotécnicos, hemos querido dar mejor servicio a los madrileños de los barrios de Moratalaz y la Elipa, que pidieron no quedar aislados entre sí", informa Efe.

Gallardón calificó el nuevo acceso de "histórico, la última conexión posible entre la M-30 y la M-40, por la saturación de los espacios urbanos. Además supone el punto de partida de la R-III, la futura variante a la carretera de Valencia y la única radial que estará conectada directamente con el centro de Madrid".

En total son 3.300 metros de carretera —360 de los cuales transcurren bajo falsos túneles sobre los que se ha conservado el parque de La Elipa— que han costado 2.700 millones de pesetas: tres carriles en cada sentido que permitirán pasar desde O'Donnell a la M-30, la M-40 y la N-II, y por lo tanto, al aeropuerto de Barajas.

"Estas son las infraestructuras que pido para Madrid", declaró Álvarez del Manzano, quien agradeció la sensibilidad del Ministerio al respetar el par-



TÚNEL NUEVO Los primeros coches pasaron ayer por el túnel de O'Donnell tras su inauguración en presencia del ministro de Fomento, Arias Salgado.

que de La Elipa y la vertebra de este barrio y los de San Blas y Moratalaz. "La zona verde que se crea sobre los túneles podremos destinarla a usos deportivos", dijo.

Mientras, los vecinos de la asociación Nueva Elipa reclamaron allí mismo una conexión de su barrio con el polideportivo ya existente y con la M-40. "Nos han dejado aislados, no podemos ir al polideportivo que lleva el nombre de nuestro barrio ni al hiper que tenemos al lado. Nadie nos escucha", se quejó una afectada.

Por su parte, las obras del

**80.000 vehículos
pueden ya utilizar
las nuevas
instalaciones**

**Las obras del túnel
de Doctor Esquerdo
esperarán a que las
de Ventas dejen de
estorbar**

túnel que cruzará la calle del Doctor Esquerdo bajo la calle de O'Donnell no comenzarán hasta que las del Puente de Ventas dejen de estorbar al tráfico, para no multiplicar las molestias a los vecinos. Así lo anunció ayer el alcalde.

Manzano explicó que "esperaremos a que las obras de Ventas tengan menor incidencia en el tráfico de la M-30 para empezar las nuestras, por lo que no hay ningún retraso, sino un deseo expreso de no molestar a los vecinos más de lo que una sola obra suele hacer".

El túnel que se va a cons-

truir para desahogar el cruce de las calles de O'Donnell y Doctor Esquerdo, pasará por debajo del existente en esta calle y perpendicular a él, por encima de la Línea 6 de Metro.

Esta obra podría sufrir nuevas alteraciones o retrasos, ya que recientemente, la Comunidad anunció que solicitaría al Ayuntamiento modificar el proyecto del túnel para que la entrada prevista frente a la Maternidad de O'Donnell quedase más alejada y no interfiriera el paso entre el futuro Hospital Infantil y el Centro de Salud de enfrente.

RENFE Y PUBLICIS DESPEDIRAN 1997 EN TELEVISION

RENFE será el último anuncio de 1997 con un spot en 60" creado por Publicis, la agencia encargada de definir y realizar las campañas corporativas de RENFE. El espacio de un minuto que dirá adiós al año viejo se emitirá en TVE1.

El citado spot de 60" titulado «El tren» transmite al espectador un mundo de sensaciones asociadas al tren, muy valoradas por los usuarios actuales, e invita a su uso a aquellos que hoy no lo hacen, a través de un simbolismo lleno de magia y emoción.

RENFE, por medio de este spot, consolida su imagen de modernidad y avance tecnológico, orientada a satisfacer las necesidades del consumidor actual, a través de su calidad de servicio en sus diferentes trenes.

400 policías 'cuidarán' a los jóvenes

D16.—440 policías trabajarán en el dispositivo de seguridad que se establecerá mañana para evitar incidentes durante la tradicional celebración de los estudiantes del comienzo de las vacaciones navideñas.

El delegado del Gobierno, Pedro Nuñez Morgades aseguró ayer que el dispositivo, integrado por 160 policías nacionales y 280 municipales, se montará en la Plaza Mayor, la Puerta del Sol, y las zonas de Bilbao, Aurrerá y Paseo de la Castellana, así como en

otros puntos a los que tradicionalmente acuden los estudiantes para celebrar el inicio de este periodo vacacional, informa Efe.

Como en años anteriores, los agentes prohibirán la entrada de botellas de vidrio en la Plaza Mayor y vigilarán la zona.

También se pedirá a los comercios cercanos que no vendan sprays de espuma o similares. Además, en el interior se cerrarán los puestos del mercadillo navideño y se cerrarán con vallas los soportales.

LLUVIA 30 salidas en hora y media de los Bomberos de la Comunidad

Los Bomberos de la Comunidad realizaron 30 intervenciones ayer en sólo hora y media a causa de las fuertes lluvias. Por otra parte, Protección Ciudadana mantiene la alerta por las lluvias en los municipios del nordeste y noroeste. Además, la M-30 volvió a inundarse por tercera vez en lo que va de otoño. EP

P. DE ORIENTE Barranco cree que hay 500 millones sin justificar

El portavoz del grupo municipal socialista, Juan Barranco, afirmó ayer llevará los gastos de las obras de rehabilitación al Tribunal de Cuentas porque hay 500 millones sin justificar. El alcalde de Madrid, José María Álvarez del Manzano, dijo ayer que el anuncio de Barranco es el "patateo de un pobre hombre". EFE

TEATRO Contra 'El Guerrero del Antifaz' por "violento y racista"

Los grupos del PSOE e IU del Ayuntamiento han pedido que se retire la obra teatral 'El Guerrero del Antifaz' de la programación municipal de Navidad y Reyes, por "su contenido violento y racista" y por anunciarse con la ilustración de "un caballero cristiano armado, matando sarracenos". EFE

RETIRO Ofrecen alquiler para los desalojados en Puente de Vallecas

La Junta Municipal de Retiro ha ofrecido tres meses de alquiler por 75.000 pesetas al mes a las seis familias gitanas que viven en la acera de la avenida Ciudad de Barcelona junto al Puente de Vallecas, después de ser desalojadas del Colegio de San Ramón que ocupaban desde hacía 4 años. EFE

MUSEO IU propone que el del Ejército vaya al Conde Duque

El portavoz de IU en el Ayuntamiento de Madrid, Paco Herrera, opinó ayer que todo el Museo del Ejército debería quedarse en la capital, y consideró que las instalaciones del Cuartel del Conde Duque serían idóneas para reubicar estos fondos. Para Herrera sería "demencial" que los fondos "se trocearan". EFE